
 

 

Liebe Schützenschwestern und liebe Schützenbrüder, 

mit den Pfingstrosen ist es wie mit den Verordnungen auf der anderen Seite 

der Bundeslandgrenzen: In Nachbars Garten wirken sie in diesem Jahr 

einfach viel schöner! 

… Aber sind sie es auch wirklich? Bestimmt machen wir es uns zu leicht, 

wenn wir es so betrachten. Schon verständlich, wenn es so manchem nach 

der langen Schieß- und Geselligkeitspause schwerfällt, mit den 

unterschiedlichen Verordnungen klarzukommen, sie zu beachten und zu 

akzeptieren. Aber bislang hat sich doch unsere Besonnenheit ausgezahlt, 

oder? 

Und so bleibt uns nur, uns weiterhin zu gedulden und die – hoffentlich für 

ganz viele – freien Pfingsttage zu genießen! 

Und wenn Ihr könnt, dann erfreut Euch einfach am Anblick im 

benachbarten Garten! 

Ich wünsche Euch von Herzen ein schönes Pfingstfest mit möglichst viel 

Sonnenschein! 

Liebe Grüße, 

Eure Martina 

 

Martina Wiechers 
Präsidentin 

 

 
 


